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Требования, предъявляемые к технической оснащенности участника тендера.

Согласно данного приложения участник тендера подтверждает наличие 
нижеперечисленного, путем предоставления заверенных копий следующих документов:

1. ПТС, ПСМ, свидетельства о регистрации, диагностические карты, паспорта на оборудование, договор аренды или лизинга дорожной техники и навесного оборудования, необходимых для выполнения работ:
- комбинированные дорожные машины КО-806-20 или аналог – 1 шт.; 
- автогрейдер - 1 шт.; 
- фронтальный погрузчик - 1 шт.; 
- автомобиль – самосвал - 1 шт.; 
- каток дорожный - 1 шт.; 
- фреза дорожная или навесная фреза - 1 шт.;
- виброплита – 1 шт.
2. Копии договоров подтверждающих опыт работ по предмету тендера
3. Документы, подтверждающие квалификацию персонала ИТР и специалистов-исполнителей, необходимых для выполнения работ. 
4. Свидетельство о регистрации права собственности или договор аренды на производственно-техническую базу в районе проведения работ.
5. Наличие лицензий/разрешений/сведетельств и т.д. необходимых для выполнения работ/оказания услуг.
6. Копии документов, подтверждающих наличие лаборатории для осуществления контроля качества материала и работ в собственности или договор аренды.









EXHIBIT 11

Technical Bidder Equipment Requirements

As per this Exhibit, a bidder shall confirm having 
the equipment listed below available by submitting certified copies of the following documents:

1. Vehicle Certificate of Title, Self-Propelled Machine Certificate of Title, diagnostic cards, equipment certificates, a rent or leasing agreement for road equipment and attachments necessary for doing the work:
- combined road machines KO-806-20 or similar= 1;
- road graders = 1;
- front-end fork-lift = 1;
- dumper truck = 1;
- road roller = 1;
- pavement profiler or attached profiler = 1;
- vibroplatform = 1;
2. Copies of agreements confirming work experience in the subject-matter of the tender.
3. Documents confirming engineer/technician personnel’s and workers’ qualifications necessary for doing the work. 
4. Certificate of the title of ownership or a lease agreement for a technical operation base near the work area.
5. Аvailability of licenses / permits / certificates, etc. required to perform works / services
6. Copies of documents confirming availability of owned or leased laboratory to control quality of material and work.
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